

Ministro de Justicia destaca importancia de aportes al Código de las Familias en Cuba (+Foto)



Silvera (D) resaltó la trascendencia de que la aprobación del Código se realice de forma democrática y participativa.

Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 8 feb (RHC) El ministro de Justicia de Cuba, Oscar Silvera destacó este martes en la central ciudad de Santa Clara, el papel que desempeña ese sector en el acompañamiento a la consulta popular

del proyecto de ley del Código de las Familias, iniciada el 1 de febrero.

Durante una reunión de trabajo con la Dirección de Justicia en la provincia de Villa Clara, el titular destacó que el proceso cumple con un importante requerimiento asociado a la participación del pueblo en el aporte y definición de sus conceptos, y resulta imprescindible que las personas lo estudien, valoren su contenido y puedan opinar.

El también diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular subrayó que la presencia de juristas y autoridades electorales en las reuniones de circunscripción permite explicar el contenido del proyecto de la forma más viable y clara posible.

Dijo que, además, posibilita el esclarecimiento de dudas y la presentación de argumentos para que los electores conozcan los aspectos más significativos contenidos en sus 11 títulos.



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

Silvera resaltó la trascendencia de que la aprobación del Código se realice de forma democrática y participativa.

“El intercambio con el pueblo mejorará su calidad, antes de ser sometido de nuevo al análisis en el seno del Parlamento cubano, para que en su momento pueda definirse la fecha del referendo”, enfatizó.

En el encuentro se abordaron los problemas que afectan al sector y los resultados en la etapa, asociados a temas como la prestación de servicios y el asesoramiento jurídico. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/285481-ministro-de-justicia-destaca-importancia-de-aportes-al-codigo-de-las-familias-en-cuba-foto>



Radio Habana Cuba